

## **Jahresbericht 2024**

### **Schweizerische Turnveteraninnen Vereinigung STVV**

Rickenbach Sulz im September 2024  
Claudia Bäbler Rück, Präsidentin STVV

Die 30. STVV-Tagung wurde im Hotel Weisses Kreuz in Lyss am Samstag, 28. September 2024 durchgeführt. Als OK und Gastgeber war die Vereinigung «Goldys» vom Verband Bern Mittelland unter der kundigen Leitung von Elisabeth Gehrig-Bossi tätig. Es waren 40 Stimmberechtigte und zehn Ehrengäste anwesend.

Die nächste Tagung 2025 ist in Winterthur und Umgebung geplant, voraussichtlich am Samstag, 20. September 2025.

#### **Vorstand**

In drei physisch durchgeführten Sitzungen wurden die anstehenden Vorstandsarbeiten erledigt. Die neue Aufgabenverteilung und Anpassung der Pflichtenhefte haben sich bewährt. Die Website STVV in Deutsch und Französisch wird von der Geschäftsstelle gepflegt, für die Inhalte ist der Vorstand STVV verantwortlich. Der Beitrittsflyer für Neumitglieder wurde aktualisiert und es bestehen Visitenkarten mit einem QR-Code für die Gewinnung von weiteren Neumitgliedern.

Der STVV zählt aktuell 204 Einzelmitglieder.

#### **Delegationen**

Die Vorstandsmitglieder nehmen pro Jahr jeweils rund ein Dutzend Delegationen wahr. Es sind dies Besuche von STV-Meisterschaften, Anlässe ETVV und vor allem Besuche von Zusammenkünften der Kantonalen Turnveteraninnen Vereinigungen.

#### **Personelles**

Der Vorstand STVV bleibt per 1. Januar 2025 unverändert in der folgenden Besetzung:

Claudia Bäbler Rück	Präsidium	bisher
Annemarie Baumann	Vizepräsidium	bisher
Ursi Allemann	Assistenz	bisher
Susanna Böhi	Finanzen	bisher
Bea Häring	Medien	bisher

Die Gesamterneuerungswahlen für den Vorstand werden an der Tagung im September 2026 sein und die Neugewählten werden ab dann ab 1. Januar 2027 amten.

#### **Revision 2025**

Unsere Revisorinnen sind Marlis Hagenbuch bis Ende 2025 und Ursula Reist bis Ende 2027.

#### **28. Konferenz STVV**

Am Samstagmorgen, 16. März 2024 fand die Konferenz für die Kantonalen Vorsitzenden der Kantonalen Veteraninnen Vereinigungen in Aarau statt. Von den 13 Vereinigungen waren neun anwesend. An dieser Veranstaltung werden Erfahrungen ausgetauscht, Zukunftsthemen diskutiert und die Personalplanungen besprochen. Die Konferenz 2025 findet wie gewohnt in Aarau statt, am 15. März 2025.